

Maria redevient un ouragan catégorie 3 sur l'échelle Saffir Simpson



La Havane, 20 septembre (RHC)- Maria est redevenu ce jeudi un ouragan catégorie 3 sur l'échelle Saffir-Simpson près de l'extrême oriental de la République Dominicaine avec des vents maximums de 185 km/heure.

Le Centre National d'Ouragans des États-Unis a fait savoir que l'œil de l'ouragan était situé à 90 kilomètres au nord de Punta Cana et à 380 km au sud-est de l'île Grande Turque avec une vitesse de déplacement de 15 km/heure en direction du nord-ouest.

À son passage, Maria a laissé 7 morts à Dominique, 1 en Guadeloupe et un autre à Porto Rico laissant ces territoires sans électricité, avec des dégâts dans les télécommunications et l'infrastructure.



Radio Habana Cuba